
説明会での主な質問と回答 

東京都市計画道路補助線街路第２７７号線 事業概要及び測量説明会 

 

 

日時：平成 30年 12月 19日（水） 19:00～20:10 

場所：葛飾区立水元小学校体育館 

 

 

【都市計画線について】 

Q1 現在の岩槻街道の幅員は８ｍであり、今回の拡幅は左右均等に４ｍずつ

拡幅するという考えでよいか。 

A1 現況は概ね８ｍの幅員となっております。拡幅についても概ね両側４ｍ

ずつの拡幅になると考えております。 

 

 

【本事業について】 

Q2 今回整備する区間に対して測量範囲が大きくなっているのはなぜか？ 

A2 道路の設計を行うにあたり、周辺道路との取りつけも併せて検討してい

く必要があるため、測量範囲を広めに設定しております。 

 

Q3 今回整備する区間よりも北側における岩槻街道の幅員は、今回整備区間

と同じか。 

A3 都市計画幅員は、今回整備区間と同じく１６ｍとなっております。 

 

Q4 今回整備する区間の工事完了は、何年後を想定しているのか。 

A4 事業認可の取得を平成３２年度に予定しており、それから約７年から１

０年後を目標に工事を進めていきたいと考えております。用地の取得状

況等によって、期間を延長させていただくこともございます。 

 

 

 

 


